

**H. AYUNTAMIENTO DE SAN PEDRO TLAQUEPAQUE, ADMINISTRACIÓN
2012-2015**

Actividad

Finalidad

PROGRAMA DE TRABAJO

COMISIÓN EDILICIA DE DEPORTES Y ATENCIÓN A LA JUVENTUD

Con el motivo principal de atender las problemáticas de la ciudadanía en el rubro de deportes así como las inquietudes de la juventud, se plantea un programa de trabajo flexible a las necesidades de los Tlaquepaquenses, en el que el objetivo principal es la gestión, realización, desarrollo y seguimiento a las ideas, propuestas e iniciativas que se planteen dentro de la comisión.

En los últimos años han existido diversos conflictos sociales, derivados de la desatención a nuestros jóvenes y del abandono de nuestros espacios y unidades deportivas. Es por ello que presento una visión innovadora, abierta a la comunicación directa con la ciudadanía y al diálogo tanto con mis compañeros regidores como con las diversas direcciones del H. Ayuntamiento de San Pedro Tlaquepaque.

Es por ello que expongo las siguientes actividades generales:

Actividad	Finalidad
1 Desarrollar un Proyecto "Pandillerismo".	Incluir a nuestros jóvenes "Pandilleros" a la sociedad, eliminando la discriminación hacia ellos e incorporándolos de manera responsable en espacios de oportunidades para el bienestar de todo el municipio.

2 Gestionar la Realización y Recuperación de Espacios y Unidades Deportivas.

Para el Esparcimiento y recreación de los niños, jóvenes y adultos en espacios de calidad.

3 Plantear Programas deportivos en Delegaciones y colonias. (Gym al aire libre, Zumba, platicas nutricionales)

Atacar y Disminuir los niveles de Obesidad de nuestra población.

4 Coadyuvar a la realización en conjunto de Proyectos en beneficio de los ciudadanos.

Buscar la coordinación de los departamentos involucrados para que los proyectos se realicen de manera integra-colectiva, evitando el individualismo. De tal forma que el impacto-beneficio de los mismos sea mayor.

5 Atención de Calidad a los Tlaquepaquenses.

Mostrar ante la ciudadanía la responsabilidad y disposición que se tiene por atender sus necesidades.

6 Participación en Eventos y programas municipales.

Presenciar los eventos llevados a cabo por el H. Ayuntamiento de Tlaquepaque.

Así mismo doy a conocer las actividades específicas para un:

Plan de trabajo Mensual

Actividad	Finalidad
1 Realizar por lo menos una reunión con los Integrantes de la Comisión Edilicia de Deportes y Atención a la Juventud.	Colaborar en la realización y proceso de proyectos e iniciativas en el rubro de Deportes y Juventud.
2 Visitar un Espacio o Unidad Deportiva.	Sensibilizarse de las necesidades de estos espacios, en cuanto a infraestructura y programas de desarrollo deportivo y cultural.
3 Un día de Atención a la Ciudadanía Joven en Colonias del Municipio.	Escuchar sus ideas, propuestas, inquietudes acerca de su comunidad y su gobierno.
4 Plantear un Programa para el desarrollo incluyente de las comunidades.	Colaborar con la integración de las distintas ideologías de los jóvenes.

Con la Confianza de contribuir a la construcción de un nuevo San Pedro Tlaquepaque, quedo a sus órdenes.

Atentamente

C. MARÍA GUADALUPE OROZCO JUÁREZ
REGIDORA